
申
し
入
れ
に
行
く
と
、
教
育
長
は
ア
ン

ケ
ー
ト
前
文
に
書
い
て
い
る
文
章
を
読
み

上
げ
て
問
題
な
い
と
主
張
。
前
文
に
は

「
小
中
一
貫
校
の
全
区
で
の
推
進
と
教
育

改
革
の
原
動
力
で
あ
る
学
校
選
択
制
を
さ

ら
に
成
熟
さ
せ
て
い
き
た
い
」
と
し
か
書

い
て
あ
り
ま
せ
ん
。

教
育
長
が
、
学
事
制
度
審
議
会
に
託
し

た
諮
問
事
項
は
、
①
小
中
一
貫
教
育
を
推

進
す
る
に
当
た
っ
て
の
適
正
な
学
校
規
模

に
つ
い
て
、
②
学
校
選
択
制
の
下
で
の
規

模
別
学
校
配
置
の
あ
り
方
に
つ
い
て
、
③

上
記
事
項
を
実
現
す
る
た
め
の
方
策
に
つ

い
て
の
３
点
で
す
。
こ
の
３
点
か
ら
み
る

と
、
ア
ン
ケ
ー
ト
を
と
る
目
的
を
は
っ
き

り
示
す
必
要
が
あ
り
ま
す
。
そ
の
意
識
を

明
ら
か
に
し
て
調
査
す
る
べ
き
だ
と
主
張

し
ま
し
た
。
教
育
長
は
、
私
達
の
申
し
入

れ
に
「
委
員
長
に
伝
え
ま
す
」
と
表
明
し

ま
し
た
。
ど
の
よ
う
に
改
善
さ
れ
る
の
か

見
守
っ
て
い
き
ま

す
。学

校
選
択
制
が
７
年
経
つ
中
で
限
り
な

く
小
規
模
に
な
っ
て
い
く
学
校
が
い
く
つ

も
あ
り
ま
す
。
「
小
規
模
が
い
い
」
と
選

ぶ
方
が
い
ま
す
が
、
区
教
育
委
員
会
は
小

規
模
は
淘
汰
し
た
い
と
い
う
も
の
で
、
で

き
れ
ば
手
を
下
さ
な
く
て
も
『
区
民
が
選

ば
な
か
っ
た
』
と
し
て
統
廃
合
を
進
め
ら

れ
ら
ば
い
い
と
い
う
こ
と
で
す
。

そ
の
意
識
を
明
ら
か
に
し
な
い
で
区
民

に
意
見
を
求
め
る
の
は
フ
ェ
ア
で
は
あ
り

ま
せ
ん
。

２００８・２・３ 第９４６号

です
日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

ニュースを読
んでのご意見

を南恵子まで

お寄せ下さい。

3790-1523

区議団ｅーｍａｉｌ ｉｎｆｏ＠ｊｃｐ－ｓｈｉｎａｇａｗａ．ｃｏｍ

1月28日、日本共産党区議団は区教育委員会と学事制度審議会に緊急申し入れをしました。内容

は、学事制度審議会が実施するというアンケートの目的を明確にしないまま送付するというのです。

アンケートの目的を不明確にしたままでは正確な意識をつかめませんので改善を求めました。

学事制度審議会って？

昨年9月に教育長が、学校の

「適正規模・適正配置」を審議

するよう諮問し、非公開ですす

められています。委員長は葉養

正明氏(学芸大教授)、町会や小

中学校長・PTA会長の代表者の方

たちが委員になっています。

教
育
長

ど
こ
が
問
題

な
の
か
？

学
事
制
度
審
議
会

学
校
統
廃
合
を
目
的
に
議
論


